

The Influence Of Job Enrichment On Employee Performance At The Bandung City Manpower Service

Pengaruh *Job Enrichment* Terhadap Kinerja Pegawai Di Dinas Ketenagakerjaan Kota Bandung

Tresya Devi Nuraeni^{1*}, Widwi Handari Adji²

Politeknik Piksi Ganesha Bandung^{1,2}

piksi.tresya.19404045@gmail.com¹, widwihandari@gmail.com²

*Corresponding Author

ABSTRACT

This study aims to determine the effect of job enrichment on employee performance at the Bandung City Manpower Office. This research is quantitative. The research population consisted of 60 people who were employees at the Bandung City Employment Service, using the formula for slovine the number of samples obtained from this population, namely 38 samples with a research confidence level of 90%. The data collection method used in this study is a questionnaire. Analysis or testing of data using SPSS V23. The analytical method used is validity test, reliability test, classical assumption test and simple linear regression test. Of all the tests that have been carried out, the results obtained are that port H1 is accepted, which means that there is an effect of job enrichment on employee performance.

Keywords: *Job Enrichment, employee performance*

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *job enrichment* terhadap kinerja pegawai di Dinas Ketenagakerjaan Kota Bandung. Penelitian ini bersifat kuantitatif. Populasi penelitian berjumlah 60 orang yang merupakan pegawai di Dinas Ketenagakerjaan Kota Bandung, dengan menggunakan rumus slovin jumlah sampel yang diperoleh dari populasi tersebut yaitu 38 sampel dengan tingkat kepercayaan penelitian 90%. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kuesioner. Analisis atau pengujian data menggunakan SPSS V23. Metode analisis yang dipakai yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik dan uji regresi linear sederhana. Dari semua pengujian yang telah dilakukan maka hasil yang diperoleh yaitu pernyataan H1 diterima yang artinya terdapat pengaruh *job enrichment* terhadap kinerja pegawai.

Kata Kunci: *Job Enrichment, Kinerja Pegawai*

1. Pendahuluan

Sumber daya manusia (SDM) merupakan salah satu sumber daya yang ada dalam organisasi yang memegang peranan penting dalam keberhasilan pencapaian suatu tujuan organisasi (Sulistiyawati, 2021). Sumber daya manusia diperusahaan perlu dikelola secara profesional agar terwujud keseimbangan antara kebutuhan pegawai dengan tuntutan kemampuan organisasi atau perusahaan (Mangkunegara, 2015).

Karena sumber daya manusia merupakan aspek terpenting dalam suatu bisnis, maka SDM harus dikelola dengan sebaik mungkin untuk memenuhi tuntutan pertumbuhan perusahaan agar lebih tanggap, adaptif, inovatif, dan kompetitif. Salah satu strateginya adalah memberi karyawan pengayaan pekerjaan untuk mendorong mereka melampaui apa yang dinyatakan dalam deskripsi pekerjaan mereka.

Pegawai adalah orang yang melakukan pekerjaan pada suatu organisasi pemerintah atau swasta dan berfungsi sebagai pengendali organisasi. Salah satu faktor yang menentukan tercapai tidaknya tujuan organisasi adalah tenaga kerja organisasi. Tingkat kinerja pegawai menunjukkan kemampuan organisasi untuk mencapai tujuannya. Istilah kinerja berasal dari

Berdasarkan hasil keputusan diatas, menunjukkan semua item pernyataan memiliki nilai *Corrected Item – Total Correlation* yang lebih besar dari 0,2709. Jadi, dapat disimpulkan butir – butir pernyataan yang digunakan untuk mengukur variabel kinerja pegawai (Y) adalah valid.

b. Uji Reliabilitas

Menurut (dwi priyatno, 2018) Uji reliabilitas digunakan untuk mengetahui keajekan atau konsistensi alat ukur yang biasanya menggunakan kuesioner.

1. Reliabilitas Variabel X

Untuk mengukur skala rentangan dalam penelitian ini metode yang digunakan yaitu *cronbach alpha*. Reliabilitas kurang dari 0.6 adalah kurang baik , sedangkan 0,7 dapat diterima, dan diatas 0,8 adalah baik.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
,747	10

Data diolah Penulis menggunakan SPSS V23 For Windows

Berdasarkan hasil tabel diatas, dapat disimpulkan semua pernyataan reliabel atau baik. Dimana dapat dilihat dari nilai *Cronbach Alpha* yang lebih tinggi dari 0,7. Dengan kata lain semua pernyataan penelitian ini dapat digunakan untuk menganalisis penelitian.

2. Reliabilitas Variabel Y

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
,870	15

Data diolah Penulis menggunakan SPSS V23 For Windows

Dari tabel diatas, disimpulkan bahwa semua pernyataan dalam penelitian ini memiliki tingkat reliabel yang tinggi dan dapat digunakan untuk menganalisis penelitian. Hal ini dapat dilihat dari hasil *Cronbach Alpha* yang lebih tinggi dari 0,8.

c. Uji Asumsi Klasik

1. Uji Normalitas

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		Unstandardiz ed Residual
N		38
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	,0000000
	Std. Deviation	3,56950335
Most Extreme Differences	Absolute	,081
	Positive	,071
	Negative	-,081
Test Statistic		,081
Asymp. Sig. (2-tailed)		,200 ^{c,d}

- a. Test distribution is Normal.
- b. Calculated from data.
- c. Lilliefors Significance Correction.
- d. This is a lower bound of the true significance.

Data diolah Penulis menggunakan SPSS V23 For Windows

3. Hasil Uji T (Parsial)

Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.	
	B	Std. Error	Beta			
1	(Constant)	18,232	6,830		2,669	,011
	Job Enrichment	1,108	,157	,761	7,043	,000

a. Dependent Variable: Kinerja Pegawai

Data diolah Penulis menggunakan SPSS V23 For Windows

Persamaan regresi dapat diperoleh dan diambil dari kolom Unstandardized Coefficients (B). Jadi persamaan regresi yang dapat diambil yaitu :

$$Y' = 18,232 + 1,108 X$$

Pada variabel *Job Enrichment* ditemukan nilai B = 1,108 dengan t = 7,043 dan sig.= 0,000. Karena nilai sig. <0,10 maka H1 diterima. Artinya, terdapat pengaruh *Job Enrichment* terhadap kinerja pegawai.

4. Hasil Uji Korelasi

Correlations

		Job Enrichment	Kinerja Pegawai
Job Enrichment	Pearson Correlation	1	,761**
	Sig. (2-tailed)		,000
	N	38	38
Kinerja Pegawai	Pearson Correlation	,761**	1
	Sig. (2-tailed)	,000	
	N	38	38

** Correlation is significant at the 0.01 level (2-tailed).

Data diolah Penulis menggunakan SPSS V23 For Windows

Berdasarkan uji korelasi nilai Sig. (2-tailed), diperoleh hasil nilai sig. (2-tailed) *job enrichment* (X) dengan kinerja pegawai (Y) adalah sebesar 0,000 < 0,10. Dengan hasil tersebut dapat diartikan ada pengaruh atau hubungan yang signifikan antara variabel *job enrichment* dengan kinerja pegawai (Y), dengan nilai r sebesar 0,761 dimana artinya derajat korelasi kuat dengan bentuk hubungan yang positif.

5. Penutup
Kesimpulan

Dari hasil analisis diatas, mengenai pengaruh *job enrichment* terhadap kinerja pegawai di Dinas Ketenagakerjaan Kota Bandung, dapat disimpulkan :

- 1. *job enrichment* yang tergambar dalam variasi keterampilan (*Skill variety*), prosedur dan kejelasan tugas (*task identity*), kepentingan tugas (*task significant*), kewenangan dan tanggung jawab (*autonomy*), umpan balik dari tugas yang telah diselesaikan (*feedback*) berpengaruh secara signifikan atau positif terhadap kinerja pegawai. Yang artinya dengan terus meningkatnya kemampuan yang dimiliki pegawai, maka kinerja pegawai pun akan semakin meningkat.
- 2. Secara simultan H1 diterima yang artinya *job enrichment* berpengaruh kuat terhadap kinerja pegawai.

